
総会挨拶メモ（１） 

皆様、こんにちは！ 

横浜市アマチュア無線非常通信協力会会長の JA1UVS鈴木です。 

2020 年度の本総会は新型コロナウイルス感染による自粛要請が 

出され、従来の集合形式の総会から初の試みである書面、 

メールでの総会とさせていただきます。 

来賓として、横浜市総務局危機管理室緊急対策課システム担当 

山田課長様、有賀係長様にもご対応頂いております。大変ありがと

うございます。 

また、各支部の皆様におかれましても、お忙しい中、ご対応頂き、 

ありがとうございます。 

特に、危機管理室のご担当様には新庁舎に新設されたアマチュア 

無線室の設営、新スプリアス規格対応機器の設置等、ご尽力を頂き、

大変感謝しております。 

早いもので、斉藤前会長からバトンタッチをして、ほぼ２年が 

経過しました。 

その間、横浜市では幸い、自然災害による大きな被害は発生して 

いませんが、全国レベルでは、台風 15号、19 号、等が発生しており 

ます。 



地震調査委員会の発表によりますと、横浜における 30 年以内、 

震度 6 弱以上の地震発生確率は８２％と高リスクであります。 

よって、横浜市危機管理室のご協力を仰ぐと共に、各支部におか 

れましては一致、協力してボランティア活動の活性化を図って 

頂きたいと思います。 

最後になりますが、 

新型コロナウイルスに負けず、頑張りましょう。 

 


